
 
 

 

 

PREFEITURA DE

VALINHOS 
OF. Nº 817/2021-DTL/SAJYP

Valinhos, em 31 de maio de 2021.

Referente: Resposta ao Requerimento nº 855/21-CMV

Vereador Marcelo Sussumu Yanachi Yoshida

Processo administrativo nº 6940/2021-PMV

     ExcelentíssimoSenhor P

elevada

estima e consideração.

Atenciosamente, -.

Anexo: 01 folha

Ão

Excelentíssimo Senhor,
FRANKLIN DUARTE DE LIMA
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 PREFEITURA DO MUNICÍPIODE VALINHOS

ESTADO DE SÃO PAULO

SECRETARIA DE SEGURANÇA PÚBLICA E CIDADANIA

GUARDA CIVIL MUNICIPAL
  

 
CI. nº 167/2021 - SSPC 

Valinhos, 24 maio de 2021

Da: Secretaria de SegurançaPública e Cidadania - SSPC

Para: Departamento Técnico Legislativo - DTL

Ref.: C.1. Nº 1065/2021-DTL

Assunto: Requerimento: 855/2021 — Vereador Marcelo Sussumu

Ementa: Informaçõessobre o Corpo de Bombeiros do Município de Valinhos.

O Mandato DiverCidade, representado pelo vereador Marcelo SussumuYamaçhiYoshida -

PT, no uso de suas atribuições legais, com fundamento na lei 11.527 de 2011 - Lei de

Acesso a Informação, requer nos termos regimentais, após aprovaçãoem Plenário, que seja

encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, Lucimara Godoy Vilas Boas, os

seguintespedidos de informação:

Com o decreto nº 10.799, de 07 de maio de 2021, que institui a Operação Estiagem2021 e dá

outras providências,o Corpo de Bombeirosdo municípiose encontra-em condiçõesadequadas

para o periodo?

Resposta: Essa informação encontra-se prejudicada pelo fato do Corpo de Bombeiros de

Valinhos pertencer ao Estado e possuir uma estrutura administrativa ehierárquicaapartada.

Houve algum investimento por parte da prefeitura, para que o Corpó de Bombeiros pudesse

realizar manutençõese adquirirequipamentos para o período deestiagem?Sesim, apresentar

os valores.

Resposta: Poresta administração ainda não. Estamosem fase deestudospara aquisição de um

caminhão/viatura   

 


